

新行委員としたるニと、本部書記は中山庸三君と決定。中央執行委員閔家博氏は鉢夫組合の申出でより可見義雄氏に更迭、

各部報告

（争議部）望月一長崎紡織争議解決、東京製靴争議解決

（大正製糖爭議）解決、K.K.商会争議解決、九州商船爭議解決、

（事業部）望月一川口・呂川・古川の消費組合経営状態につりて。

（アルベルト）招待の件（望月）現実同盟の提唱に付、村策協議

会（望月）と開催の結果、前湯労働協議会が主催にて十二月廿一日午前九時半より十二時まで懇談会を開く事に付。

（北京渤海労働協会）開す件（望月）執行委員会の了解の下に

（市電自治会現実同盟外十二團体の反大右翼異組織の意味で之を設立

して二水江固体組織でなく合同固体の了解の下に代表者の全人組織で

（西京）株南洋労働運動（西京）を行ふ。

（組織部）（新川）一川口金戸労働組合、本庄自由労働組合、関西合

同労働組合、日本運輸労働組合、以上創立経過報告、関東製衣

株式会社、（横浜）労働運動（横浜）を行ふ。

（無産政黨合同問題）経過報告（望月）

（日労、日農、大衆、民憲）四無産政党合同問題は極めて急速に

具体化したので中央委員会を開く余裕がなく中央執行委員会

（日本労農党）日本農民党との合同に賛成

（無産大衆党との合同）に反対

（九州民憲）党中央執行委員会は同地方の日労党支部に異存なけれ

は賛成。

（中部民衆党）対しては党に一任

の態度を以つて望むこと日本農民党の提議を中心として申合せた

而るに十二月二日の日本労農党中央執行委員会に於ては無産大衆

党中央執行委員会のこの合同が決定された。それ故に組合同盟としては十二月三

日緊急党中央執行委員会を開き右の合同に付して左の態度と

（我等は断じて日労党と脱退せず飽くまで党内にあつて無産大衆

党中央执行委員会及付の精神を活かすべく努力する）。

（合同後）に於ける新政党に付するわが組合同盟の態度は来るべ

（大正中央委員会にて決定す）。

（貿易）

（貿易）